



Angers, le 19 septembre 2024

COMMUNIQUE DE PRESSE

La Plaine ludique et sportive Pelauau a été inaugurée

Ce mercredi 18 septembre 2024, Jean-Marc Verchère, Maire d'Angers, accompagné de Karine Engel, adjointe aux Sports, et de Bénédicte Bretin, adjointe au quartier des Hauts-de-Saint-Aubin, a inauguré la Plaine ludique et sportive Pelauau, rue Bykadoroff à Angers. Ce nouvel espace, imaginé en concertation avec les habitants et des jeunes du quartier, a été pensé pour répondre aux attentes et aux pratiques de chacun.

La création d'une plaine multisports et ludique dans le quartier des Hauts-de-Saint-Aubin, à proximité d'Aqua Vita, a été conçue pour répondre à une demande grandissante d'équipements sportifs, liée à l'arrivée de nouveaux habitants dans le quartier et à la suppression du city-stade dit du « Colorado ». Le chantier a été lancé le 11 mars 2024 pour s'achever le 29 juillet dernier et a représenté un investissement de près de 900 000€ pour la ville.

Parmi les équipements mis à disposition des habitants sur cette plaine sportive, deux d'entre eux se distinguent par leur originalité :

- **La piste de pumptrack** est un équipement de glisse composé d'une piste en boucle avec des bosses et des virages, qui peut être utilisée avec des trottinettes ou des vélos (VTT – BMX). Les avis des jeunes du quartier ont été intégrés dans la conception de ce pumptrack, et on y distingue une piste pour les débutants et une autre pour les experts.
- **La table de Teqball** est une table incurvée qui permet l'alliance de la pratique du football et du tennis de table. Le but du jeu est de faire passer un ballon par-dessus le filet à l'aide de ses pieds, sans le faire tomber par terre.

Ce nouvel espace de 7 300m² de surface, imaginé en concertation avec les habitants et des jeunes du quartier, a été conçu pour attirer une grande mixité de publics. Les équipements sont orientés à la fois vers les jeunes (pumptrack, city-stade, terrain de basket), les familles (aire de jeux pour les enfants, piste de danse, table de tennis de table) ou encore l'intergénérationnel (terrain de pétanque).

En plus des équipements ludiques et sportifs, il est à noter que 4 425m² de surface ont été perméabilisés pour une gestion pluviale raisonnée sur cet espace et que 250 nouveaux arbres y ont été plantés, pour limiter l'effet îlot de chaleur.

Plus de soixante équipements sportifs en accès libre à travers la Ville

A côté de la pratique sportive "encadrée", qui concerne environ 36 000 Angevins adhérents des clubs et associations sportives de la ville, la municipalité souhaite favoriser la pratique autonome.

Dans ce cadre, le plan "Angers sport 2020" prévoit notamment le développement des équipements sportifs de proximité : city-stades, terrains de tennis, appareils de musculation ou encore parcours de bicross sont ainsi progressivement créés ou réaménagés, sous la bannière "AngerStadium". Un plan pluriannuel d'investissement y est d'ailleurs spécifiquement consacré, à hauteur de près d'un million d'euros.

AngerStadium regroupe plus de soixante équipements ouverts à tous en accès libre, répartis sur une quarantaine de sites dans toute la ville.